## Secteur pastoral Val-de-Bièvre



## Théo-Café

## Vendredi 18 avril 2008 20 h 30

## Il y a 40 ans, mai 68

Il y a 40 ans se déroulaient les événements que l'on connaît aujourd'hui sous le nom de « mai 68 ». Avec le recul, quels en ont été les ressorts ? Quel est l'impact pour nous aujourd'hui ? Faut-il revenir dessus ?

Et l'Église dans tout cela ? Comment a-t-elle été transformée par ces événements ?

Nous accueillerons Louis Stroebel, vice-président de l'Association des amis lecteurs de La Vie, qui éclairera notre discussion par ses connaissances du sujet.

*Théo-café*, un lieu ouvert à *tous* pour débattre sur un thème d'actualité dans une ambiance conviviale

Le troisième vendredi du mois à 20 h 30, salle paroissiale de Sainte-Germaine, 38 avenue Dumotel, 94230 Cachan http://www.eglise-catho-cachan.org/-Theo-cafe-.html